

MILENIO

NACIONAL

VIERNES

23 de febrero de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 19 ▶ NÚM. 6629



FESTEJA DÍA DEL ESTADO MAYOR

50% más inversión extranjera directa en el sexenio: Peña **P. 12**

TAMBIÉN PEGÓ EN LA INFLACIÓN: BANORTE

Alza en las gasolinas redujo demanda hasta 20%, reporta la IP **P. 24**



VOTOXVOTO **2018**

Propone a partidos tomar los datos de la hoja de operación de las casillas

Planea INE conteo rápido entre diez y once de la noche

Renato Sales

“Estrategia no solo está enfocada en los capos”

Detienen a segundo de *La Línea*; es policía activo y sobrino del líder **P. 14**



EL ASALTO A LA RAZÓN

Carlos Marín

cmarin@milenio.com

“MUJERES VOTARÁN POR MÍ”

Margarita insiste en que va contra puro priista

P. 6 A 10 Y EL MUNDO

“SE LE ACABÓ LA PILA”, LE DICE A ANAYA, CUYO AUTO NO ARRANCABA



“SON LOS ESTRAGOS DEL GASOLINAZO”, LE RESPONDE EL PANISTA



RETA A LAS AUTORIDADES A ACLARAR LOS CARGOS CONTRA NAPITO



\$8 mil millones

Quitán a diputados fondo para reedificar

La ALDF avala reforma; Secretaría de Finanzas manejará los recursos

SUBSANAN TRABA LEGAL

Desclasifica Tlalpan el expediente del colegio Rébsamen

P. 18 Y 19



Leonel Luna, Mauricio Toledo y Jorge Romero negaron haber tenido *secuestrado* el dinero de la reconstrucción.

NELLY SALAS

HASTA LA INCAUTACIÓN DE VEHÍCULOS

Celebrar aquí las fotomultas congestiona mi correo electrónico.

Para Gabriel Coronado, las multas de poco sirven si las licencias “siguen siendo una vacilada. Habría que ver cuántos accidentes e incidentes se evitarían si se impide manejar auténticas armas mortales a imbéciles, enfermos y psicópatas”.

A Rubén Aguilar le decepciona lo que publiqué: “La mayoría de los conductores solo frenamos donde hay cámaras y en algunos lugares los límites son ridículos. Para ir a mi trabajo paso por una cámara donde tengo que bajar la velocidad a 45 en una avenida de tres amplios carriles, siento que me rebasan las bicis. Las fotomultas se diseñaron para generar más ingresos al gobierno...”.

Sigo convencido, en cambio, de que (al igual que el alcoholímetro) esa tecnología inhibe conductas eventualmente letales.

También creo que la sanción económica debe sustituirse, gradualmente, por suspensiones temporales de la licencia, hasta su cancelación... y en que a los que la pierdan pero reincidan *rápidos y furiosos* se les aplique una variante de la extensión de dominio y se les incauten los vehículos.

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3**
 ▶ Marco Provencio, Miguel Barbosa, Jairo Calixto Albarrán **p. 4** ▶ Ricardo Alemán **p. 22** ▶ Gil Gamés **p. 23** ▶ Jesús Rangel, Bárbara Anderson **p. 26** ▶ Hugo González **p. 31** ▶ Fernando Solana Olivares **p. 41** ▶ Fernando Santillanes **p. 44** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 50/51**

enmilenio.com

BUSCA: **CHINA DISEÑA EL AVIÓN COMERCIAL MÁS VELOZ; EN 2 HORAS IRÁ DE PEKÍN A NY**, EN: milenio.com/tendencias

